

LA CHARTE

Pour nous, travailler
auprès des aînés c'est :



Un choix

Celui de travailler auprès
des personnes âgées.



Des compétences

Un métier et une expérience
adaptés.



Du sérieux

En étant conscient de l'impact
émotionnel et en veillant à
garder une « bonne distance ».



**Une présence
attentionnée**

Grâce aux approches
relationnelles qui permettent
de passer un moment apaisé.



De la délicatesse

En prenant le temps d'établir
une relation bienveillante
et de qualité avec les aînés.



Du respect

Celui des choix et besoins
de la personne, de son rythme,
de son environnement
et de sa sensibilité.



**Une vision
capacitaire**

Et non déficitaire,
c'est « faire avec »
au lieu de « faire pour ».



**Un maintien
des habitudes**

Pour l'équilibre
émotionnel et affectif
de la personne âgée.



**Une alliance
féconde**

Avec l'entourage afin
de créer un lien collaboratif quand
l'autonomie vient à manquer.

*Si ces valeurs animent également
votre pratique, nous vous invitons
à signer cette charte.*

